

Esteban Lazo lance un appel au travail efficient comme réponse à la loi Helms-Burton



La Havane, 27 juin, (RHC).- Esteban Lazo, président de l'Assemblée Nationale de Cuba, a plaidé pour bannir la culture importatrice et d'instaurer à la place la conception de produire tout ce qui est possible à Cuba. Il a souligné que c'est la meilleure réponse à la loi nord-américaine Helms-Burton qui vise à internationaliser le blocus.

Au cours d'une rencontre avec les députés des provinces occidentales convoqués pour l'analyse du projet de loi électorale, Esteban Lazo a relevé que le grand but de Washington est de nous étrangler au point de vue économique. C'est pourquoi, a-t-il indiqué, nous devons répondre avec des initiatives.

Se référant à la prochaine session de l'Assemblée Nationale, prévue le 13 juillet, Esteban Lazo a avancé que la réunion sera assez forte en raison des questions économiques à l'ordre du jour dont l'exécution du budget, les problèmes financiers, l'état de l'économie au terme du premier semestre de cette année et les perspectives.



Radio Habana Cuba